



Châteauneuf-du-Pape

2019

Recouvert d'une mer de galets roulés blonds, le vignoble de Châteauneuf-du-Pape offre un visage unique et hors du temps. La tradition veut que les vins naissent de treize cépages, chacun apportant sa caractéristique à l'ensemble.

Covered with a sea of large yellowish rolled pebbles, the vineyards of Châteauneuf-du-Pape offers a unique and timeless view. Tradition dictates that wine are made from thirteen grape varieties, each contributing its own distinctive character.

CRÉATION

CÉPAGES

75% grenache, 10% mourvèdre, 10% syrah, 5% clairette.

TERROIR

Sélection de 78 parcelles situées principalement sur les terroirs du nord de l'appellation afin de conserver la fraîcheur dans l'assemblage final.

VINIFICATION

Chaque cépage est vinifié séparément. La fermentation est lente pour une meilleure extraction des composés phénoliques.

ÉLEVAGE

Élevage de 12 mois dans plusieurs contenants : foudres, demi-muids, cuve inox et amphores.



"Rond et magnifiquement texturé en bouche"

- Jeb Dunnuck -



contact@xaviervignon.com
www.xaviervignon.com



DÉGUSTATION



Rouge profond.



Arômes de cerise, de framboise et de rose, notes de garrigue.



Corsée, soyeuse et gourmande. Finale longue et intense.

Garde : Jusqu'en 2029

Service : 14-16°C

Formats : 75 cl



Terroir

Selection of 78 plots located mainly on the northern terroirs of the appellation to preserve freshness in the final blend.

Winemaking

Each grape variety is vinified separately. Slowly fermentation to extract phenolic compounds.

Ageing

Aged for 12 months in a mix of containers: foudres, demi-muids, stainless steel tanks and amphoras.

Tasting notes



Deep red.



Aromas of cherry, raspberry and rose, with hints of garrigue.



Full-bodied, silky and greedy. Long and intense finish.